



Editorial

IBEROAMÉRICA.

La Revista Internacional de Antropología y Odontología Forense comienza a andar a paso firme. Su segundo número está editado y el tercero ya está en marcha cumpliendo con los objetivos de ser considerada una revista del mundo iberoamericano. En el presente número se muestran trabajos de México, Chile, Argentina y España, de Antropología pero también de Odontología. Nuestro agradecimiento a todos los autores por su contribución.

Confiamos que esta revista nos permita tender más puentes de colaboración entre Europa y América y que pronto podamos asistir a nuestros respectivos congresos por internet. De momento la vía de presentación de comunicaciones orales entre ALAF y la AEOAF y entre SOFIA y AEAOF está abierta.

En el presente número incluimos un trabajo que pensamos debe abrir el debate sobre la cadena de custodia, éste documento que con frecuencia se convierte en un gran desconocido, pero que todas las instituciones forenses deben tener. El trabajo muestra diversos modelos empleados en diversas instituciones que pueden ayudarnos a mejorar el modelo que se emplea actualmente.

Nos parece también importante comentar el interesante trabajo que nos envían desde el Servicio Médico Legal de Chile. Un ejemplo para todos de superación de la adversidad enfrentándose a una situación sociopolítica muy difícil. Admirable.

Agradecemos también su participación a los revisores de los trabajos que mejoran la calidad de la revista y que dedican su tiempo desinteresadamente a nuestra revista.

Fernando Serrulla

Presidente de la AEOAF